

Transportistas en Ecuador anuncian paralización por inseguridad



Transportistas ecuatorianos.

Quito, 25 oct (RHC) Transportistas de vehículos pesados en cinco provincias de Ecuador anunciaron este miércoles que paralizarán sus servicios debido a la inseguridad en las vías del país andino.

De acuerdo con el coordinador nacional de la Confederación Ecuatoriana de Transporte Pesado (Fenatrape), René Gómez, la medida se hará efectiva a las 00:00, hora local, de mañana día 26 e insistió en su pedido al gobierno para que brinde las garantías necesarias a este sector.

Gómez reiteró que para los transportistas es necesario militarizar los accesos a puertos y carreteras y evitar así asaltos, secuestros e incluso, asesinatos.

Ya no hablamos solamente de robos o pérdidas materiales. Hablamos de pérdidas de compañeros que están siendo asesinados en las carreteras. Hablamos de secuestros de transportistas que no se sabe su paradero, denunció.

Desde inicios de este mes, los trabajadores de transporte pesado en Ecuador están exigiendo al Ejecutivo la militarización de la carretera para garantizar su seguridad.

Semanas atrás se viralizó un video en el que se observaba a vacunadores (extorsionadores) exigiendo dinero a un chofer de un tráiler que intentaba entrar al Trinipuerto, en la ciudad costera de Guayaquil, una de las de mayor riesgo para este sector.

Esta nación sudamericana atraviesa por la mayor crisis de inseguridad y violencia de su historia. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337438-transportistas-en-ecuador-anuncian-paralizacion-por-inseguridad>



Radio Habana Cuba